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.\TA DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DA UNID.\DE
ARARANGUA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

Ata da 4" Reunião Extraordinária do Conselho da
Unidade Araranguá da Uni\ersidade Federal de
Santa Catarina (UFSC) realizada no dia 15 de
dezembro de 2017. às 10h00. no Auditório da
Unidade Jardim das Avenidas do Campus
Araranguá.
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Ao décimo quinto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete. às dez horas e onze
minutos. no Auditório da Unidade Jadim das Avenidas do Campus Aiaranguá da Universidade
Federal de Santa Catarina (UFSC). reuniram-se os conselheiros do Conselho da Unidade
Araranguá para a quarta reunião extraordinária. Havendo quórum. após a abertura dos trabalhos
pelo professor Eugênio Simão. Diretor do Centro. este deu boas vindas a todos e Iniciou as
atividades. questionando se há interesse dos conselheiros em inseria itens de pauta para a
próxima reunião. Não houve pedidos de inserção de itens para a próxima reunião. Em seguida
colocou-se em discussão a ordem do dia. Memorando Circular n" 9'2017-CTS ARA de 14 de
dezembro de 2017: 1) Pl-acesso n": 23080.057346';2017-99 Requerente: Departamento de
Ciências da Saúde ' Assunto: Apreciação da banca do concurso para o magistério superior- no
campo de conhecimento: Fisioterapia eln Terapia Intensiva,'Assistência Fisioterapêutica no
Adulto. ,' Relator: Conselheiro Rafael Cypriano Dutra: 2) Processo n": 23080.057347 20 17-33
Requerente: Departamento de Ciências da Saúde .' Assunto: Apreciação da banca do concurso
para o magistério superior no campo de conhecimento: Fisioterapia em Terapia
Intensiva.'Assistência Fisioterapêutica em Neonatologia e Pediatria. ; Relator: Conselheiro Raf'ael
Cypriano Dutra= 3) Processo n": 23080.057495'2017-58 ,' Requerente: Departamento de
Computação ' Assunto: Apreciação da banca do concurso pala o magistéi-io superior no campo
de conhecimento: Ciência da Computação'Engenharia de Software. ' Relatei: Conselheira
Luciana Bolan Friso; 4) Processo n": 23080.057501'2017-77 Requerente: Departamento de
Computação ' Assunto: Apreciação da banca do concurso para o magistério superior no campo
de conhecimento: Cliência da Computação,'Metodologia e Técnicas da Computação. ' Relator:
Conselheira Luciana Bolan Friso: 5) Processo n": 23080.057498 2017-91 ' Requerente:
Departamento de Computação ' Assuííto: Apreciação da banca do concurso pala o magistério
superior nc} campo de conhecimento: Ciência da Computação'Teleinfoi-mática ' Relator:
Conselheira Luciana Bolan Frigo: 6) Processo n": 23080.064650'2017-92 ' Requerente: Olha
Yevseyeva ' Assunto: Apreciação do pedido de afastamento para pós-doutorado no país.
Relator: Clonselheiro Alexandre Márcio Marcolino; 7) Processo n": 23080.062925 20 1 7-53
Requerente: Simone Meister Sommer Bilessimo Assunto: Apreciação do pedido de
para pós-doutorado no exterior. ' Relator: Conselheiro Alexandre Márcio Marcolino= 8)
n': 23080.82866.'2017-30 . Requerente: Depai-tamento de Ciências da Saúde
Apreciação e aprovação da alteração do regimento do Departamento de Ciências da Saúde.
Relator : Conselheira Juliana Piões da Sil\ a: 9) Processo n": 23080.080726 20 1 7-27
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Coordenadotia Especial Interdisciplinar de Tecnologias da Informação e Comunicação
Assunto: Apreciação e aprox'ação da alteração do regimento da Coordenador'ia Especial
Interdisciplinar de Tecnologias da Informação e Clomunicação. Relator: Conselheiro Anderson
Luiz Fel'nandes Petez: ]O) Processo n": 23080.083334, 201 7-] 0 Requerente: Coordenação do
curso de graduação em Engenharia de Computação . Assunto: Apreciação e aprovação da
alteração do regimento do curso de graduação em Engenharia de Computação. ' Relator:
Conselheira Juliana Piões da Salva; 11) Processo n": 23080.083076'2017-71 Requerente:
Coordenação do curso de graduação em Tecnologias da Infomiação e Comunicação :; Assunto:
Apreciação e aprovação da alteração do regimento do curso de graduação em Tecnologias da
Informação e Comunicação. :' Relator: Conselheira Juliana Piões da Silo'a: 12) Processo n":
23080.080772'2017-26 ' Requerente: Prol'. Cada de Abriu D'Aquino Assunto: Apto\ação do
espaço para locação do prometo de construção civil "Fábrica de Talentos" na Unidade Mato Alto

Relator: Conselheiro Marmelo Freitas de Andrade ' Relator de vistas: Conselheira Luciana
Boiar Frigo; ]3) Processo n': 23080.083512.'2017-1 1 :' Requerente: Clomissão de análise do
PAAD do CTS Assunto: Apreciação do relatório do PAAD 2018-1. ' Relator: Conselheiro
Anderson Luiz Fet-nandes Perez. Não havendo outras considerações. a ordem do dia foi colocada"
em votação e foi aprovada por unanimidade. Na sequência. passou-se para o pi'imeiro item de
pauta. Item 1) Processo n': 23080.057346/2017-99 / Requerente: Departamento de Ciências
da Saúde / Assunto: Apreciação da banca do concurso para o magistério superior no
campo de conhecimento: Fisioterapia em Terapia Intensiva/Assistência Fisioterapêutica no
Adulto. / Relator: Conselheiro Rafael Cypriano Dutra: O professor Rafael apresentou a
composição da banca examinadora. Não havendo consideraç.ões. foi colocada .em \'citação e fbi
aprovada por unanimidade. Item 2) Processo n': 23080.057347/2017-33 / Requerente:
Departamento de Ciências da Saúde / Assunto: Apreciação da banca do concurso para o
magistério superior no campo de conhecimento: Fisioterapia em Terapia
Intensiva/Assistência Fisioterapêutica em Neonatologia e Pediatria. / Relator: Conselheiro
Rafael Cypriano Dutra: O professor Rafael apresentou a composição da banca examinadora.
Não havendo considerações. fol colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. Item 3)
Processo n': 23080.057495/2017-58 / Requerente: Departamento de Computação / Assunto:
Apreciaç:io da banca do concurso para o magistério superior no campo de conhecimento:
Ciência da Computação/Engenharia de Software. / Relator: Conselheira Luciana Bolan
Frigo: A professora Luciana apresentou a composição da banca examinadora. Nãa ha\endo
considerações. foi colocada em 't'otação e foi aprovada por unanimidade. Item 4) Processo n':
23080.057501/201 7-77 / Requerente: Departamento de Computação / Assunto: Apreciação
da banca do concurso para o magistério superior no campo de conhecimento: Ciência da
Computação/Metodologia e Técnicas da Computação. / Relator: Conselheira Luciana
Bolan Friso: A professora Luciana apresentou a composição da banca examinadora. Não
ha\endo considerações. foi colocada em votação e foi aprclvada por unanimidade. Item 5)
Processo n': 23080.057498/201 7-91 / Requerente: Departamento de Computação / Assunto:
Apreciação da banca do concurso para o magistério superior no campo de conhecimento:
Ciência da Computação/Teleinformática / Relator: Conselheira Luciana Bolan trigo: A
professora Luciana apresentou a composição da banca examinadora. Não havendo
considerações. foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. Item 6) Processo n":
23080.064650/2017-92 / Requerente: Olga Yevseyeva / Assunto: Apreciação do pedido de
afastamento para pós-doutorado no país. / Relator: Conselheiro Alexandre TVlárcio
l\Tarcolino: O professor Alexandl-e fez a leitura do parecer. o qual é favorável ao pleito. Em
apreciação. o tema gerou grande discussão entre os conselheiros. pois o prof'essor E\,eiton
questionou se está havendo algum controle da carga-horária que os docentes que se
comprometeram fomlalmente no processo estão assumindo. Segundo ele. os mesmos docentes .já
haviam se comprometido com as disciplinas de outro professor que também itá se afastar. Após
as considerações dos professores Anderson. Luciana. Eliane. Rafael. Simão e Maurício. Q
padecer foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Item 7) Processo n":
23080.062925/2017-53 / Requerente: Simone Meister Sommer Bilessimo / .Assunto:
Apreciação do pedido dçuafastamento para pós-doutorad.o no exterior. / Relator:\Ü



87
88

89
9C)

91

92

93

94
95

96
97
98

99
l oo
101

1o2

1o3

1o4

1o5

1o6

1o7

[o8
1o9

l l o

l l l
112

113

114

115

116

117

118

119

12o

121

122

123

124

125

126

127

128

129

13o

131

132

133

134

Conselheiro Alexandre Márcio Marcolino: O protéssor Alexandre téz a leitura do parecer, o
qual é favorável ao pleito. Em'apreciação, o tema gerou novamente grande discussão entre os
conselheiros. Após as considerações dos professores Éverton, Anderson. Leonado e Alexandre e
da TAE Juliana Pirex. o parecer foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Item 8)
Processo n': 23080.82866/2017-30 / Requerente: Departamento de Ciências. da Saúde /
Assunto: Apreciação e aprovação da alteração do regimento do Departamento de-Ciências
da Saúde. / Relator: Conselheira Juliana Piões da Silvo: A TAE Juliana Pirex fez a leitura do
paecer. o qual é contrário à aprt)vação da alteração do referido regimento e sugere devolução ao
departamento para coneção. Não havendo considerações. o parecer foi- colocado em votação e
foi aprovado pol unanimidade. Item 9) Processo n': 23080.080726/2017-27 / Requerente:
Coordenadoria Especial Interdisciplinar de Tecnologias da Informação e Comunicação /
Assunto: Apreciação e aprovação da alteração do regimento da Coordenadoria Especial
Interdisciplinar de Tecnologias da Informação e Comunicação. / 'Relator: . Conselheiro
Anderson Luiz Fernandes Perez: O professor Anderson fez a leitura do parecer, o qual é
contrário à aprovação da alteração do referido regimento e sugere devolução à coordenadoria
especial para coneção. Não havendo considerações, o parecer foi Colocado em votação e foi
aprovado por unanimidade. Item 10) Processo n': 23080.083334/2017-10 / Requerente:
Coordenação do curso de graduação em Engenharia de Computação / Assunto: Apreciação
e aprovação da alteração do regimento do curso de graduação em Engenharia de
Computação. / Relator: Conselheira Juliana Pires da Silvo: A TAE.Juliana Piões fez ã leitura
do padecer, o qual é contrário à aprovação da alteração do referido regimento é sugere devolução
à coordenação do curso para coneção Não havendo considerações,. o padecer foi colocado em
votação e foi aprovado por unanimidade. Item 11) Processo n': 23080.083076/2017-71 -/
Requerente: Çoordenação do curso de graduação em Tecnologias da Informação e
Comunicação / Assunto: Apreciação e aprovação da alteração do regimento do curso de
graduação em Tecnologias da Informação e Comunicação. / Relator: Conselheira Juliana
Pares da Silvo: A TAE Juliana Pares fez a leitura do parecer. o qual é favorável à aprovaçãQ da
alteração do referido regimento, porém sugere devolução à coordenação do curso para correção.
Não havendo considerações, o parecer foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade.
Item 12) Processo n': 23080.080772/2017-26 / Requerente: Prof'. Cada de Abreu D'Aquino
/ Assunto: Aprovação do espaço para locação do projeto de construção civil "Fábrica de
Talentos" na Unidade Mato Alto. / Relator: Conselheiro Marmelo Frestas de.Andrade /
Relator de vistas: Conselheira Luciana Bolan Friso: A professora Luciana fez a leitura do
paecer. o qual é favorável ao pleito: Após ampla discussão entre os conselheiros Maurício,
Simão.'Luciana. Eliane e Anderson quanto ao espaço, alocação e localização do imóvel, o
parecer foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Item 13) Processo n':
23080.083512/2017-11 / Requerente: Comissão de análise do PAAD do CTS / Assunto:
Apreciação do relatório do ,P.4AD 2018-1. / Relator: Conselheiro Anderson Luiz Fernandes
Perez: O professor Anderson fez a leitura do parecer, o qual é favorável à aprovação do
relatório. Após as considerações dos professores Maurício e limão, o parecer foi colocado em
votação e foi aprovado por unanimidade..Tomando a palavra, o professor Simão solicita .atenção
aos chefes de departamento e organizadores dos concursos para docentes quanto. a inexistência
de recursos para concessão de diárias e passagens no início de janeiro de 2018. Ato contínuo.
reforça aos conselheiros do receoso deste C.onselho. aprovado na última reunião. Nada mais
havendo a tratar, o professor Eugênio limão, agradeceu a presença de todos e deu por encenada
a sessão. às 'onze horas e quarenta e três minutos, da qual, para consta, eu, Samira Belettini
Borges. Secretária Executiva (SRTE/SC 1214), lavrei a presente ata, que depois de lida e

f aprovada. vai assinada. Aiarangué, 1 5 de dezembro de 20 17
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